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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。 

 なお、山形新聞社記者から今定例会中のパソ

コン、カメラ、録音機の使用について申請があ

り、許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順序ご指名いたします。 

 

 

 五十嵐智洋議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位１番、議席番号12番、五十

嵐智洋議員。 

  （12番五十嵐智洋議員登壇） 

○１２番 五十嵐智洋議員 おはようございます。 

 ４月に発生した熊本地震で犠牲になられた

方々に心からのお悔やみを申し上げ、被災され

た地域の皆様に一日も早く平穏な生活が戻りま

すようお祈り申し上げます。 

 ５月末、長井ライオンズクラブ会員で市内２

カ所のスーパーマ－ケットにおきまして、熊本

地震災害義援金募金活動を行い、多くの方から

温かい浄財を頂戴し、早速熊本ライオンズクラ

ブに送金し、復興の一助にさせていただくこと

になりました。ご協力いただきました皆様にこ

の場をおかりし、心からの御礼を申し上げます。 

 さて、通告しました３点につきまして順次質

問いたしますので、明快な、かつ簡潔な答弁を

お願いいたします。 

 １点目は、本町のタウンセンタービル活用に

ついてであります。 

 私は、昨年４月の市議会議員選挙期間中から、

ヨークベニマル撤退後の同ビルには長井市の関

係機関が入居すべきであると訴え、昨年６月議

会から毎回の定例会ごとにタウンセンター活用

について提案を行ってまいりました。 

 具体的には、分散している市の各課を再編し

て入居すること、手狭で他市からおくれをとっ

ている子育て支援施設を移転することなどであ

り、その都度市長の決断を促してまいりました。 

 商店街、駅前通りなどの空き店舗、空きビル

対策は全国的な問題であり、タウンセンターに

市の施設等が入居し、にぎわいを取り戻し、空

きビル活用の成功例にすることで、ピンチをチ

ャンスに変え、交流人口の増加を図り、全国に

発信すべきと力説してまいりました。 

 このたび、一般会計補正予算第３号、公共施

設等整備事業336万円が提案されたことは、非

常に前向きなことと評価いたします。内容は、

１階への民間事業者の入居決定後に、すぐ対応

できるようにするものであり、食品スーパーと

タウンセンタービル所有会社との交渉は、まだ

協議中であり、推移を見守りたいと思いますが、

同ビルの活用策をどのように考えておられるか、

市長の見解をお聞きします。 

 次に、非正規雇用保育士の待遇改善について


